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Chers Amis,

Voici venu l'heure d'une seconde Lettre du Mois.  Mars 1975 est derrière nous,
il appartient désormais au passé.  Pour beaucoup, il a certainement été un mois de mises
à l'épreuve et de traumatismes.  En quête de réponses, ils auront étudié la Bible et prié
de manière particulièrement intense et consciente.  Or, c'est précisément là ce que Dieu
souhaitait.  Il met à l'épreuve en vue d'effectuer une sorte de séparation.  Dieu désire
savoir qui sont les humains agréés, ceux qui aiment sincèrement la Vérité et veulent la
pratiquer quoi qu'il en coûte (voir I Cor. 11:19 et Deut. 8:1 à 6).  

Si, avec confiance, nous tournons les regards vers Dieu et Son Fils Jésus-Christ,
les effets secondaires de ces épreuves seront fortement atténués.  Les expériences de ce
genre sont nécessaires pour que le caractère se forme.  La valeur de l'épreuve par
laquelle on passe est directement proportionnelle à ce que nous laissons s'écrire dans nos
esprits et nos cœurs. 

Venons-en à l'objet précis de cette seconde lettre.  Quelle direction prendre au
point où nous en sommes?  Qu'est-ce que l'avenir nous réserve?  Diverses questions ont
été posées.  Nous devons leur apporter des réponses sans ambiguïté.  

Allons-nous tenter de mettre sur pied une forme d'œuvre ou une autre?  de faire
de l'évangélisation sur place, je veux dire aux Etats-Unis, ou sur sol étranger? 
Devons-nous entreprendre une "œuvre" quelconque?  

Toute mission ou œuvre spécifique doit répondre à une vocation directe de Dieu,
à un envoi en mission précisément.  Nul n'a le droit de s'attribuer arbitrairement une
fonction de ce genre.  Tout pouvoir appartient à Dieu.  S'Il le veut, il est absolument
certain qu'Il peut révéler Ses intentions à tout individu qu'il Lui semblerait bon d'utiliser
dans le cadre d'une charge de ce genre.  



Divers indices, certes, montrent que, dans les derniers jours, lesdites charges
seront confiées à certains.  Je suis persuadé que ceux qui font confiance à Dieu et
désirent obéir à Sa Voie de la Vie sauront qui Il appelle et quand Il envoie Ses serviteurs
prendre les fonctions en question.  Dieu ne veut pas laisser Ses élus dans l'ignorance de
Sa volonté.  Cela dit, quelqu'un a-t-il déjà entendu l'appel de Dieu?  Quelqu'un a-t-il
reçu directement de l'Eternel un envoi en mission?  Si oui, où en sont les signes, les
preuves vivantes?  Cette question doit être posée, et pourquoi ceux qui doutent sont-ils
si nombreux?  Pourquoi tant de gens posent-ils des questions?  Pourquoi tant
d'incertitude?  Se pourrait-il que ceux qui cherchent sérieusement la volonté de Dieu,
dans la prière et l'étude de la Bible, afin d'y trouver la Vérité absolue, soient laissés
aveugles au grand dessein de Dieu?  Cela n'est même pas envisageable.  Dieu révélera
Son plan d'une manière qui frappera les esprits.  Il n'appartient pas à qui que ce soit de
s'attribuer arbitrairement un titre ou une charge.  Nous devons attendre patiemment Son
décret.  Dieu n'a pas besoin de notre aide.  Nous n'avons pas à faire violence aux faits
ou aux circonstances.  Etant de simples mortels, notre devoir est de nous préparer à être
utilisés par Lui "SI" et "QUAND" Il le voudra.  C'est là notre seule responsabilité.  Faire
quoi que ce soit d'autre, c'est provoquer le désastre.  

Alors, pourquoi existons-nous?  Quelle est, actuellement, notre finalité?  Nous
nous efforçons seulement de paître les brebis qui ont été dispersées.  Nous ne sommes
allés chercher personne en nous livrant à des activités venant de nous.  Dieu nous
enverra qui Il voudra.  C'est à ce signe que nous savons que les résultats atteints sont
l'œuvre de Dieu et non le fruit de notre propre travail.  Avant toute forme de
communication, il faut que la personne qui se renseigne ait pris contact avec moi
personnellement, soit par téléphone, soit par lettre.  A tous ceux qui procéderont ainsi,
nous apporterons aide et nourriture spirituelles dans toute la mesure du possible.  

Pour conclure, permettez-moi de vous redire tout mon amour et mon respect
profonds pour votre fidélité à Dieu et au Christ.  Gardez confiance (Hé. 3:6 à 14 ),
autrement dit la Foi.  Sondez-vous vous-mêmes jour après jour par la prière et l'étude
de la Bible.  Merci encore pour votre encouragement et votre aide. 

Avec beaucoup d'amour,

Raymond C. Cole 
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